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MediaEuropaDiversity, Auto-entrepreneur, Consultante médias et lutte contre les 

discriminations, montage de projets audiovisuels européens, intervenante dans écoles de 

journalisme et rencontres internationales.  

 

 

Claire Frachon, European Media Consultant based in Paris, was projects leader on media and 

diversity at Institut Panos Paris from 2005 to 2009. She was producer for PSB France 3, 

hosting the Saga-Cités programme with a network of 11 European TV. Claire launched a series 

of programmes on cultural diversity and migration in Europe. In addition to having organized a 

number of international events, Claire is author of Télévisions d’Europe et Immigration (Ina, 

La Documentation Française, 1993), European Television and Ethnic Minorities (John Libbey, 

Luton University, 1995), Medias et Diversité, de la visibilité aux contenus  (Karthala, 2008), 

and Media and Cultural Diversity in Europe and North America (Karthala, 2009) / Claire 

Frachon, aujourd’hui consultante Médias basée à Paris, a été chef de projets sur les médias et 

la diversité à l’Institut Panos Paris de 2005 à 2009. Elle a été journaliste/productrice pour la 

chaine publique France 3, émission Saga-Cités pour laquelle elle a animé avec l’UER un réseau 

de 11 chaines publiques européennes. Elle a initié une série 

d’émissions sur les identités culturelles et l’immigration en Europe. Elle 

est également conceptrice de plusieurs rencontres internationales et 

co-auteur de « Télévisions d’Europe et Immigration » (Ina, La 

Documentation Française, 1993), « European Television and Ethnic 

Mnorities » (John Libbey, Luton University, 1995) «  Médias et 

Diversité, de la visibilité aux contenus » (Karthala, 2008) et  « Media 

and Cultural Diversity in Europe and North America » (Karthala, 2009). 
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